

RESUME

d'autres organisations publiques et privées, doivent apporter une aide là où celle-ci est la plus nécessaire.

Les attributions de ces dernières années peuvent être réparties en quatre catégories, l'importance de la première dépassant largement celle des trois autres:

- 1. Aide aux personnes défavorisées ou à des organisations d'entraide poursuivant ce but*
- 2. Soutien de mesures pour la protection et le maintien d'un environnement sain*
- 3. Contributions à des activités culturelles et à d'autres activités favorisant l'esprit de communauté*
- 4. Encouragement de la recherche, de la science et de la propagation de l'instruction.*

Cette assistance accordée à des communautés ou à des particuliers devrait être considérée comme aide de départ permettant de surmonter des situations difficiles, et si possible comme contribution à l'effort personnel. La fondation accorde prioritairement son soutien à des projets-pilotes d'aide à long terme ou à caractère préventif.

Pour illustrer l'étendue et les effets des activités de la fondation, cette publication présente quelques exemples du soutien accordé, notamment au Liechtenstein, en Suisse, dans le Vorarlberg et dans les pays du tiers monde. Conformément à ses objectifs et en fonction de l'urgence des différents besoins, la Fondation Karl Mayer poursuivra ses efforts visant à soulager la misère et à soutenir des communautés de vie intactes. Il ne s'agit en aucun cas de reprendre des tâches revenant à l'Etat, mais d'apporter un soutien là où l'aide publique est inexistante ou insuffisante.

